## Se fortalece el euro frente al dólar (Reforma 05/02/13)

Se fortalece el euro frente al dólar (Reforma 05/02/13) Aunque el euro recuperó algo de terreno, seguía vulnerable a la toma de ganancias, especialmente tras su reciente y aquda alza Por Reuters Londres Inglaterra (05 febrero 2013).- El euro se fortalecía frente al dólar y al yen este martes debido a que unos datos mejores a los esperados en la zona euro reafirmaron las expectativas de que el Banco Central Europeo mantenga la política monetaria sin cambios cuando se reúna esta semana. Aunque el euro recuperó algo de terreno, seguía vulnerable a la toma de ganancias, especialmente tras su reciente y aguda alza, que llamó la atención de las autoridades. El presidente francés, François Hollande, instó el martes a la zona euro a proteger a la moneda de "movimientos irracionales". El ministro de Economía alemán, Philipp Roesler, dijo que los países deben centrarse en fortalecer la competitividad y no en un recorte del valor de su moneda. Los comentarios no tuvieron un impacto inmediato sobre el euro, pero sirvieron de indicación sobre la creciente división entre los líderes sobre la fuerza de la moneda, lo que podría frenar sus ganancias en el futuro. Sin embargo, los inversores compraron el euro debido a que datos económicos positivos reafirmaron que lo peor de la crisis de deuda de la región probablemente ya pasó. El euro se fortalecía un 0.1 por ciento frente al dólar, a 1.3524 billetes verdes, pero aún estaba bastante por debajo del máximo de casi 15 meses de 1.3611 dólares que alcanzó el viernes. Es improbable que el BCE contemple un recorte de las tasas de interés en la reunión de política monetaria del jueves, pese a la fuerte alza del euro, pero su presidente, Mario Draghi, casi con certeza enfrentará críticas debido a un escándalo bancario en Italia. La fuerza del euro necesitará mostrar un daño significativo a la economía antes de que el Consejo de Gobierno revierta el curso y casi no hay posibilidades de que eso ocurra en su reunión mensual. El gobernador del Banco de Japón, Masaaki Shirakawa, dijo que dejará el cargo el 19 de marzo, tres semanas antes del término oficial de su mandato. Probablemente sea reemplazado por alguien compatible con la idea del primer ministro Shinzo Abe de aliviar la política monetaria agresivamente y sacar a Japón de la deflación. El dólar subió hasta cotizar a 93.51 yenes, su mayor nivel desde mediados del 2010. La moneda estadounidense se apreciaba un 0.9 por ciento, a 93.18 yenes. El euro, en tanto, se fortalecía un 0.8 por ciento frente a la divisa japonesa, a 126.08 yenes. El viernes, la moneda única se cotizó a 126.95 yenes, su máximo nivel frente al yen en 34 meses.